



**ASSEMBLEE DE QUARTIER DE
COATAUDON-TOURBIAN-LE RODY**

LUNDI 02 OCTOBRE 2023

COMPTE-RENDU DE REUNION

Présent(e)s : Mesdames et Messieurs Fabrice JACOB, Yannick CADIOU, Catherine ANDRIEUX, Eliane PICART, Marie-Françoise VOXEUR, Alain LAMOUR, Jean-Yves CAM, Dominique LAMOTTE, Serge MOUDEN, Luc TREGUER, Jean-Pierre VIGOUROUX, Gilbert CRAVEUR, Georges JOLY, Christian MORVAN, Alexandre BETTI, Marie Thérèse GUIAVARCH, Dominique NEDELLEC, Christine ROUDAUT, Jacques GOSSELIN.

Excusé(e)s : Mesdames et Messieurs Anne DELAROCHE, Céline SENECHAL, Adrien CONNAN, Chantal FETY,

Absent(e)s : Mesdames et Messieurs Valérie LE BOURVELLEC, Robert COLIN.

Début de réunion : 20h00

ADOPTION DU COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE DU LUNDI 17 AVRIL 2023

Madame Christine ROUDAUT signale que l'arbre dangereux n'a pas été abattu, rue de Kéradrien.

Le compte-rendu de l'assemblée du 17 avril 2023 est adopté à l'unanimité.

POINTS SUR LES TRAVAUX

- Les travaux de désenvasement et travaux complémentaires, sous le pont qui traverse le Bd de Coataudon, ont été effectués.
- Les trottoirs de la rue de Kervillerm seront refaits au courant du dernier trimestre 2023.
- La pose du coussin ralentisseur près de l'intersection rue Lamartine / Benoîte Groult est prévue avant la fin de cette année 2023.
- Des travaux de réaménagement de la coulée verte, niveau du lavoir de Kerdanné, ont été réalisés début octobre.
- La construction de l'espace Yves KERJEAN s'achève. L'ouverture aux associations est prévue à la rentrée des vacances d'automne.
- La salle omnisport de Kerlaurent est en travaux, la fin est prévue pour une ouverture aux associations à la rentrée des vacances d'automne.
- La voie C14 (remontant du Bd François Mitterrand vers la rue de Pen Ar Creac'h) va être mise en double sens de circulation avec maintien du cheminement piétons/vélos.
- Pendant l'été, plusieurs travaux d'entretien et d'amélioration ont été effectués sur différents bâtiments (écoles, maison des jeunes...).
- L'installation d'ombrières photovoltaïques a été réalisée Halle du Moulin Neuf.
- Une boîte à livres sera installée à l'espace Yves Kerjean.

RETOUR SUR LA JOURNEE ETUDE DE PROGRAMMATION ET DE PLANIFICATION URBAINE

BREST METROPOLLE SECTEUR COATAUDON-KERMEUR-LE RODY



Des échanges ont eu lieu entre les membres ayant participé à la journée.

- M. Jean Yves Cam regrettant que Brest métropole n'ait pas présenté, à l'ouverture des ateliers, un état des lieux actuel.
- Une rencontre, lieu-dit Kermeur, avec M. Jean Gouez est souhaitée.

Dans la matinée, un diagnostic a été effectué en marchant sur la centralité de Coataudon et en mini-bus sur le coteau sud, Kermeur-Rody-Palaren.

L'après-midi s'est déroulé en deux ateliers.

Atelier 1 : Objectifs et déroulement « Diagnostic partagé »

- Partager les enjeux
- Préciser le cadre et le programme du projet (invariants et variants)

Résumé de l'atelier 1 :

- Préserver la trame verte et le cadre de vie actuel
- Préserver et améliorer l'offre commerciale
- Disposer d'une vraie centralité
- Améliorer les équipements sportifs
- Peut-on s'arrêter d'urbaniser ?

Atelier 2 : Les évolutions possibles

- Pour aller plus loin, quelles hypothèses ou variantes faudrait-il étudier ?
- Quelles questions devrait-on approfondir ?

Résumé de l'atelier 2 :

- o Elargir le corridor vert
- o Préserver le commerce
- o Création d'un nouvel équipement sportif
- o Réfléchir aux accès et à la traverser des voies
- o Penser à une urbanisation légère

Enfin, il a été convenu de joindre le compte-rendu de la journée avec Brest métropole dès qu'il sera disponible.

QUESTIONS DIVERSES

M. Alain Lamour souhaite une visite du chantier de l'espace Yves Kerjean.

M. Dominique Nédélec :

- Demande un marquage au sol à l'angle de la rue Alexis Clairaud Brest / Bd de La Fontaine.
- Signale la présence de 6 épaves de véhicules sur le Bd de La Fontaine.
- Signale qu'au niveau du 32 Bd de La Fontaine, le chemin est à élargir, des haies débordent.

M. Christian Morvan s'interroge sur la vitesse du Bd de Coataudon (niveau Frouven) et sur la sortie des véhicules de l'hôtel et ceux des résidents des nouveaux collectifs.

La rue Louis Rivoallon n'est plus éclairée, une demande de lampadaire (solaire ?) sur le chemin est souhaitée.

Fin de la réunion 21h45

La prochaine assemblée est fixée au lundi 12 février 2024

20h00

Maison de quartier de Coataudon